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家人們平安！我非常愛你們！我答應大家， 有一天我要

用純中文來傳講我的資訊， 好不好你如果對我有大信心的話， 

請說“阿們”！  

神要做一件新事， 阿們！這一節經文是神給我的話， 讓

我來預備這 30 周年慶 即使在我們 30 周年取名為“看哪 

神將一切都更新”之前， 神已經把這句話放在我的心裡， 因

為那個時候我們正在完成我們過去的那個特會， 所以我們就

來到了主的面前說， “神！禰在新的一年， 禰到底要做什麼

事？”神就說， “米西， 我要做一件新事在你們的身上， ”

我們若是會讀中文的 我們可以一起來讀 ， 啟示錄》21 章

5 節 坐寶座的說 “看哪 我將一切都更新了 ”又說 

“你要寫上， 因這些話是可信的， 是真實的， ”神要做一件

新事！ 

你告訴你的家人， 說， “神要做一件新事， 神所說的話

是可信的， 是真實的， ”但是， 你要領受一件新事有一個問

題， 你們明白新事是在父的心中嗎？因為祂是創造的神， 神



祂是創造者 祂不喜歡重複一些舊事 我可以聽見你們說

“阿們”嗎？身為一位父神， 祂最深處的心願就是要祂的兒

女們嘗到新的事情， 因為祂是那麼慈愛美好的父！祂也會使

你喜悅， 讓你感覺到愉快的神， 祂不是一位枯燥而且吝嗇的

天父， 祂希望我們感受到祂對我們的喜悅， 我想大家想像一

下  

好， 我們來歡迎丹尼爾，（Daniel）弟兄還有他的女兒瑞

維娜（Revivna） Revivna 的意思就是復興的意思 丹尼爾

是位新的父親 他的女兒 1歲半  

 “丹尼爾， 你覺得當你看見瑞維娜，（Revivna）她成長

的過程中一直在接觸新的事情， 你的感受是什麼？當你看見

瑞維娜在前面第一次敬拜的時候， 你的感受如何？或者瑞維

娜她舉起雙手來讚美神的時候， 你的感受如何呢？你覺得怎

麼樣？” 

丹尼爾 “我覺得非常的興奮！我覺得非常重要看到 

小孩子其實這麼小她如何經歷到神， 就是對於她所看見的每

件事情是充滿了敬畏之心 ” 

米西，（Missy)， “所以身為一個父親， 你很喜歡看見你

的孩子， 她們是這麼的震驚， 驚訝看見一些新鮮的事， ”這

就是我們在父神面前的情況， 有一天瑞維娜也可以上臺傳講

神的資訊  



我們看見丹尼爾跟瑞維娜我們就有這個圖像， 當你的兒

女她們因著新的事情， 他們這樣驚訝的時候， 你的心充滿了

喜悅跟跳躍， 這也就是我們天父對我們的形象， 當我們的心

這樣純真的時候， 我們就可以經歷新事， 告訴你的家人， “我

們的神一直在做新事， ”所以新事發生這不是一個問題， 神

一直在釋放新事在全地， 這也不是一個問題， 這是神祂心中

這樣的一個基因（DNA）  

但是我們有沒有看見新事？我們與這位好父親的心合

一嗎？不管祂帶領我們往哪個方向， 我們真的是信靠祂？不

管天父祂要做什麼， 我們信任祂嗎？相信神是為著我的益處， 

祂是要我們經歷這樣的一個驚訝跟敬畏， 我們並不是每個人

每一天都經歷神這樣的一個美妙， 令人驚訝， 大部分的人我

們就常常在裡面埋怨， 嘀咕， 就好像一個小孩子覺得“我有

權利要做什麼”， 或者說， “神， 我不要照這種方式做， 禰

要我一直的讚美嗎？到底我要讚美多大聲啊？我一直相信

是相信 到底什麼時候突破啊？” 

我們並沒有活在神驚訝的裡面， 我們活在一個驕傲， 向

神常常要求祂為我們做什麼事， 現在大家都很靜默， 我沒有

聽見“阿們”的聲音， 但這是真實的， 讓我們經歷神的新事

的最大攔阻， 經歷新事最大的攔阻是什麼？是舊， 我們來讀

 以賽亞書》第 43章 18-19節， 好， 我們會讀中文的人， 我

們可以一起來讀， “耶和華如此說， ‘你們不要紀念從前的



事， 也不要思想古時的事， 看哪， 我要作一件新事， 如今要

發現 你們豈不知道嗎？我必在曠野開道路 在沙漠開江

河 ’” 

舊的事， 舊的傷害， 舊的思想觀念， 舊的做事方式， 就

是我那個舊的， 很陳舊的舊皮袋， 讓我們沒有辦法看見神要

在我們中間做的新事  

這個禮拜有位弟兄向我分享了一個見證， 因為那位弟兄

他和我分享的時候他並不知道我要在大堂傳講， 他不知道因

為我也不知道， 他就和我分享他這一周怎麼遇見神， 就是他

在家裡的時候不小心把一個很油的東西打翻到在沙發上， 就

是讓這個油蹟怎麼樣從沙發上完全清除， 他不可能就清洗下

那個表面， 不可能就清洗一下那個表層， 他必須用力壓， 所

以那個深深進入的油蹟呢， 就可以把它吸出來， 這就讓他想

起在工作上發生的事， 就是他們想要進行一個程式， 新的那

個解碼寫進去了 但是不管怎麼樣就好像行不通  

那近幾個禮拜他們用了各式各樣的方法， 裝新的程式或

者處理掉舊的程式， 他們要重新寫那個密碼， 他們就花了幾

個星期的時間， 一直致力於這件事情的解決， 直到有一個人

他有一個瞭解， 他們就發現， 哦， 為什麼新的這些解碼不能

解決這個問題呢？並不是新的這個程式是錯的， 而是那個舊

的程式原來存在這個電腦的裡面並沒有被更新， 所以其實很



多年那個舊的程式一直在後面跑， 就是這一行程式其實需要

把它清除  

這位弟兄在工作中盡心盡力承擔所有的壓力， 但是神藉

這個給他一個很新鮮寶貴的啟示， 就是神要在他生命中所作

的新事， 但他必須要經過一個也許是痛苦的過程把他舊的除

掉 不管你要花多大的壓力 要讓這個舊的東西出來  

那這位弟兄的見證呢， 其實也是我的一個寫照， 過去我

和我先生這幾年的經歷 我沒有辦法描述 若是你認識我 

我心中一個最大的夢想就是要成為一位母親， 所以我為什麼

我會一直在青少年事工中服侍， 也許我會一直在年輕的世代

中 因為這是神創造我的一個特質  

我並不是要嘗試著想成為一位媽媽， 這就是我裡面的本

質， 神創造我， 給我的， 那我和馬太試著要一起養一個孩子

的時候， 我就開始明白什麼叫做長久忍耐的信心， 我認為我

好像孩子一般的純真， 你可以問任何一個青少年， 米西很像

一個小孩子， 我常常是第一個率先玩遊戲的， 然後我想要贏

過他們， 我想要成為第一個搞笑的人， 但是當我開始了懷孕

的旅程， 神就透露出我， “米西， 你有很多老自己， 你的舊

造 ” 

前幾個月我們嘗試懷孕， 我們窮盡所有的方法來做這件

事， 即使我一直讚美， 我還是得到了我沒有懷孕， 當我開始



感覺到失望的時候， 我也試圖親近神， 等候祂， 我就做了所

有我們基督徒應該要做的事， 最後我們試了 5個月， 我終於

懷孕了， 那個顯示圖顯示出我已經懷孕了， 我就認為神禰真

的稱許我 喜悅我 我很努力  

但是幾星期之後， 然後我們失去了這個孩子， 我就捲入

了很多的憤怒 很多的悔恨   

我不能夠明白 神 我做了那麼多對的事情 我讚美 

我等候， 我信靠禰， 我就感覺我的美夢在我面前破滅了， 然

後我也覺得我的心開始關閉， 我就不想再心存盼望， 因為我

越有期盼就越容易失望， 所以我就把我的心門關閉起來， 即

使是我最親近的人， 我的心門不會敞開， 即使向著我的先生

我的心門關閉著， 然後我們就進入這樣的惡性循環， 每一個

月我不想再有盼望 因為我知道也許我會失望  

    4 年之後 我們站在這裡 我流產兩次 我可以告訴大

家， 每一個月我都要經歷一次失望， 會讓我成為一個剛硬起

來， 而且一個最破碎的人， 我過去為流產的婦女禱告， 我從

來沒有辦法體諒這種痛苦， 我沒有辦法體諒一個痛苦， 就是

一個遲延的應許的來到  

當我停止不再看我的失望， 不再看神延遲的應許， 神的

恩慈就打開了我的眼睛， 我就對於我的環境開始有不同的回

應， 我也有這樣的一個特權， 陪伴我的屬靈母親看見她整個



抗癌的過程， 過去的 4年每天早晨， 我們都會禱告， 我們會

禱告相信神醫治我們的母親， 同樣的我也這樣相信， 神會醫

治我的不孕症 還有所有不孕的姊妹們  

所以， 當我這樣為媽媽的疾病得醫治禱告的時候， 我覺

得神就脫落了我的一些舊皮袋 舊思想 舊眼光  

江媽媽她也會面臨所有那些醫學報告的結果， 好像上下

上下上下的起伏， 但是我看見的不是我們屬靈母親媽媽她的

信心好像隨著醫學報告上下起伏， 我並不是看見她因著這一

些的失望或者壞結果， 她的心開始變成剛硬， 她的心關鎖或

者她破碎， 你知道我從媽媽身上看見什麼嗎？我看見的是孩

子般沒有辦法震動的信心， 如今， 若是我持續活在失望， 沮

喪的裡面 我就會變得越來越舊 越來越老  

但是我看見我們的屬靈母親江媽媽 她就越來越年輕 

越來越年輕， 越來越榮美， 越來越榮美， 她的心越來越溫柔， 

越來越柔軟， 而且她越來越有盼望， 越來越有盼望， 這個是

新皮帶的樣子 阿們！所以當我跟神對話 我說 “神哪 

為什麼挪掉我舊的東西是這麼難呢？為什麼要把我裡面苦

毒的根挪掉是這麼難呢？”因為我們的肉體很自然會去擁

抱那些失望， 所以當事情不如你意的話， 天然人很容易就會

灰心沮喪的  

有沒有聽過這種說法呢？“沒有關係啦， 你活在這個失



望的世代， 不合你意就是這樣的， 因為你我活在這麼一個破

碎的世界裡面， ”那我們會用另外的方法得到假性慰藉， 我

們去吃冰淇淋， 或者吃韓國那個完全免費的， 我們就好像藉

著吃來麻醉我們的感受， 就是認為說， 常常失望， 這是很自

然的事  

但是你知道這個禮拜聖靈開啟我， 什麼叫做失望嗎？祂

說， 米西， 你知不知道， 你裡面的失望是你的一個驕傲？是

藏在你裡面的， 意思就是說， 神， 禰應該是做這些事的！我

為禰做這些事情所以禰欠我， 禰應該為我做這些事！我做的

所有對的事， 所以我理當得到這些東西， 所以當我得不到的

時候我就失望  

你聽懂我在講什麼嗎？就是非常容易被欺騙， 就是那麼

一點點驕傲的根， 但是它就偷偷的隱藏進入到你裡面， 所以

就對於神在你身上的工作就放了一個障礙的欄， 就是讓神沒

有辦法在你身上動工， 我們必須讓過去的事情向祂放手， 你

要放手 你要離開過去的事情  

我們都知道， 哥林多後書》第 5章 17節講說， “若有人

在基督裡， 他就是新造的人， 舊事已過都變成新的了， ”但

是你可以告訴我， ， 哥林多後書》第 5章 17節之前是說什麼

嗎？我們在主日學都已經背過這個經文， 但是你明白這個新

造的人是從哪裡產生的嗎？他是從， 哥林多後書》5章 14-15



節來的， 好， 若是你會中文的話跟我一起來讀， “原來基督

的愛激勵我們 因我們想一人既替眾人死 眾人就都死了 

並且他替眾人死， 是叫那些活著的人不再為自己活， 乃為替

他們死而復活的主活 ” 

我們來看， 哥林多後書》5章 14節， 原先他是說基督的

愛， 他是說掌控我們， 意思就是他激勵我們， 祂替我們眾人

死， 我們是要為祂而活， 我們不是在為自己活， 我們是為祂

而活， 祂為著我們而死， 祂也是為著我們從死裡復活， 然後

你才看見新造 你聽懂了嗎？就是你要有個新生命的產生 

一些東西必須要死去！我們隱藏的驕傲必須先死掉！我們

一直懷在心中的那些失望也必須要先死掉  

就是我的驕傲， 我每一件事情都要做得對， 這個也需要

死去！別人這樣冒犯我， 我對別人的那種感冒也要完全的死

掉， 然後你就會看見新造， 我是如此感謝主， 祂是這樣恩慈， 

祂是這樣恒忍， 在我這樣的一個成長過程， 有時候也許我們

甚至都會自己放棄自己， 但是， 是神恒久的愛， 使我們可以

持續下去  

弟兄姊妹 親愛家人們 你們對我們內在生活 30 周年

慶 你們興奮嗎？你們是真的興奮嗎？這 30 周年神在我們

中間 就是神過去 30年在我們中間所成就的一切美事  

我昨天有一個特權能夠跟我一位弟兄 他在過去的五 



六年我們一起同行， 我們是所謂的下一代， 就是我自己， 埃

爾文，（Alven）， 克瑞斯，（Kris)， 馬修，（Matthew）， 其實我們

是在錄製一些影片， 但是後來發覺我們一起在客廳， 這樣享

受彼此的交流， 我們一起分享， 回憶， 紀念， 過去神在我們

中間所做的事情  

神在我們中間做了那麼多的啟示 我們甚至無法啟齒 

沒有辦法開口去描述神做了這麼多美好的事情  

我米西自己本人， 我在這邊已經 15年了， 克瑞斯，（Kris)

和埃爾文，（Alven）也許 17， 18， 19， 20年？反正就是那些

年數  

我還記得我們一起來到這裡的時候， 也許十幾歲將近二

十歲， 神禰是怎麼做到的？當初我們只是一直在做事工， 但

是今天我們真的成為一家人！神禰是怎麼做到的？讓我們

從內心的深處， 深深的信任也愛我們的上一代， 就是禰怎麼

做到的 我們現在喜歡唱雙語 我們喜歡開始唱中文歌  

神禰是怎麼做在我們身上的？很誠實地說當我們彼此

對看， 就是神只有禰改變了我們， 祂把我們這樣一個獨立驕

傲， 孤兒的性格， 只有我們自己軟弱的時候， 其實我們就會

離開了， 祂把我們再帶回來帶在一起， 藉著這一個痛苦， 熬

煉的過程 神向我們彰顯什麼叫做家？你可以打開你的心 

真實的去愛 真實的去相信   



就是他的經文講到說， 末後的秋雨要大過春雨， 而且祂

也希望我們的下一代一直的繁增， 祂想要做事在全地的每一

個家庭裡面， 把我們家人當中破碎的關係， 裡面的苦毒， 驕

傲， 憤恨的那些毒根， 全部都拔出來， 而吹進一個新的氣息， 

讓我們成為新人， 讓我們的家可以轉化列國， 你聽懂我在講

什麼嗎？所以當我們在預備兩周以後 30 周年的饗宴 我問

你們一個問題， 就是在你的生命中有什麼老舊的， 神要把它

拔除？ 

也許你舊的根就是在坐的你的父母 也許有些父母們 

你一直想要相信我的下一代， 他們會回轉歸向神， 但是你所

面對的是一個失望的臉， 你所面對的是他們跟你的距離， 你

面對被拒絕， 所以父母們， 當你們想要跟你們的孩子分享信

仰的時候， 就是感覺好像毫無盼望， 我覺得神要把這樣的一

個父母你們裡面的失望， 這個根把它拔除， 祂給你新的盼望， 

讓你可以有新的希望  

我們剛剛做好一個過去的錄影短片， 我喜歡過去的歷史

片， 因為我喜歡看過去發生的那些事情， 你可以看見這樣歷

年來神是如何在每個人身上動工， 當然這並不是一個好像非

常開心 每一件事情都很歡樂的  

這個歷史片是關於在美國各大專院校的事情， 俄亥俄這

一州的大學的事情 他們並不知道在學校裡面的體育活動 



有一個醫生他多年來性侵男孩子， 有數千的男孩被受虐很多

年 有些人他居高位 可是他卻來虐待侵害他們這些孩子  

我們以為在這樣腐敗的裡面， 也許就沒有辦法產生美好

的事， 但是在這個歷史片被釋放出來之前， 神已經運行在那

個校園了， 整個大學的足球隊， 他們全隊都相信耶穌得著救

恩， 而且不僅僅是他們的整個球隊得救， 他們心中燃燒著對

靈魂的熱火 他們可以向大學的其他學生傳福音  

他們邀請他們的同學來到體育館 體育館就因此爆滿 

他們在那邊敬拜傳講福音， 那一天數以千計的學生他們信了

主， 當時他們數以百計的學生立刻就當場受洗， 在這樣一個

最黑暗的地方， 神的光就像火一樣照射燃燒出來， 再加上一

個破碎 憂傷而且好像是灰塵之地 神釋放了復興  

父母們， 也許你們的心因著痛苦而燃燒， 但是神要釋放

復興在你們的心中， 除了神以外， 跟我說， “除了神以外， ”

就是我的環境是這樣告訴我， 但是神卻不然， 我的經驗雖然

如此， 但是神能夠， 唯有神， 這是我， 聖經》裡面最喜歡的

一句話， 就是那些敵軍在追趕以色列人， 但是神， 他們面對

好像沒有辦法征服的大海， 但是神， 這些又軟弱的人被敵軍

包圍 但是神卻設立了安息之所  

跟我一起講， “唯有神， ”在你失望之處， 若是你向神

委身降服於神， 你會看見新的生命， 你覺得在你過去的失望， 



你的受傷， 你的失敗之處， 神要釋放復興嗎？但是這需要一

件事情， 就是有些東西必須要死去， 就是我們自己， 我們的

肉體 那是我們的驕傲  

 希伯來書》12章 15-17節， 我們一起來讀， “又要謹

慎， 恐怕有人失了神的恩， 恐怕有毒根伸出來擾亂你們， 因

此叫眾人沾染污穢 恐怕有淫亂的 有貪念世俗如以掃的 

他因一點食物把自己長子的名分賣了， 後來想要承受父所祝

的福， 竟被棄絕， 雖然號哭切求， 卻得不著門路使他父親的

心意回轉， 這是你們知道的， ”神不希望你們像以掃錯失了

你們的產業， 就是賣掉神在這個家勞苦為我們所贏得的產業， 

就好像一碗粥充飽你的饑餓， 就使你要賣掉你在這邊的屬靈

產業  

所以神在帶領我們經過這個過程， 祂今天邀請你， 好不

好挪走我們裡面苦毒的根？你願意神進入你這樣一個潔淨

我們的過程嗎？我今天在資訊開始就說， 祂是一位好的父親， 

祂是創造的神， 祂想要你經歷新的事， 祂比你更迫切想要你

經歷新的事， 而且祂要釋放在你的生命中， 但是首先這個毒

根 苦毒的根必須要拔掉  

馬太最近他在幫助我把我們家後面重組 因為太忙了 

我們的後院雜亂無章， 在我們搬進這個房子時， 之前屋主種

的一些植物我並不喜歡， 我並不喜歡某種植物， 我覺得佔據



了我家後院太多的場地  

就是我們的後花園很小， 但是有三個那麼大的那種植物

在那裡， 多肉植物三大盆對我來講並不是很美觀很漂亮， 因

為首先我也不能吃它們， 而且它也不是有香味的， 若是有味

道的話是那種腐爛的味道， 所以我就覺得在後花園種這些植

物是沒有什麼意義的  

我的先生這幾天放假， 他一整天就把這些砍掉， 把它的

根拔掉， 我一去看我很驚訝， 因為他清除那麼多的多肉植物， 

你想要種植一些什麼樣新的果樹嗎？我們就想放在哪裡， 但

是我們仔細去檢查的時候， 就發現那些多肉植物的根還在那

兒， 就是有一個果樹它的根還存在， 而且是在花園走道的旁

邊， 那個樹根在那邊， 但是它常常在發芽有新的那個枝子就

長出來 它會產生一個是有苦味的 而且是橘色的一個樹 

那個果樹長出來的果子比檸檬還酸， 果子看起來好像是橘子

很好吃 但是那個味道是你沒有辦法想像中的酸  

我告訴馬太說， “我很恨那些樹根， 你一定要把它除掉， ”

就是你好像已經清除了表面， 但是那個根還在那兒啊！馬太

在花園工作一整天， 汗流浹背的， 他就說， “你知不知道把

這些根拔除是多麼的困難嗎？你自己來做 ”我告訴他說 

“我們沒有辦法種新的果樹， 除非這個舊果樹的根一定要把

它拔掉 因為這些舊的樹根它會吃掉所有新樹的養分 ” 



當我跟馬太在討論這件事情的時候， 我就發覺， 哇， 這

是神在我們中間所做的， 要讓樹根死掉， 可能要花數星期的

時間才能夠把它拔掉， 這個太困難了， 我們也許可以雇一個

工人來做  

    我就聽見神微小的聲音告訴我說， 要留一個空間給新事， 

神的新事做出來， 是不是值得的？我對神說， 是的， 主， 祂

想要挪去我們裡面的毒根， 所以我們不會錯失神要給我們的

產業， 那現在年輕的一代， 我要對你說話， 也許有人講說我

沒有什麼必要來參加這 30 周年的饗宴 因為我甚至都還沒

有出生呢？也許你會說， 這是我父母的事情， 而且也許是講

中文 我根本不需要來這裡  

我父母每次都很感覺到， 父母好像是勉強我來教會， 所

以我覺得很痛苦， 我不想要來， 我什麼時候可以自由的選擇， 

我可以來教會我， 或者我就不來， 我今天告訴大家， 這樣的

一個驕傲會讓你錯失神在你心中的心意， 如果是你過去跟你

父母有一些破碎的關係， 你們的心也沒有彼此相向， 父母們

有多少是你家中第一個首先成為基督徒的， 你是第一個信主

的， 好不好你可以自傲的舉起手來， 你是你們家中第一個信

主的父母  

你必須要劬勞， 為著你的家族來劬勞， 你要爭戰， 為著

你家族得著救恩 你必須要爭戰  



年輕人你們知道你們父母所付的代價， 是你們不明白的， 

也許他們所說的話對你們來講不中聽， 你們不想聽， 對他們

是很大的拒絕， 我們就錯過了我們的產業， 今天你願意讓你

的驕傲死去嗎？神並不是在尋找一個非常大有能力的， 祂也

不是尋找那些好像很有才華的人， 或者是尋找那些很有口才， 

很會敬拜的人， 祂在尋找一個謙卑的心， 柔軟的心， 說， 主， 

我願意放下， 不管什麼樣苦毒的根， 我就要讓我的驕傲或自

以為是的驕傲能夠放掉  

我過去所有的失望， 我所有的期待， 我願意放下， 神我

願意降服於禰， 所以禰可以做新事， 我現在想邀請弟兄姊妹

來回應， 我們好不好閉上眼睛問神， 祂就在這裡， 你可以問

祂， 到底我生命中有什麼樣的毒根霸佔了我心田？或者我太

懶於把這個毒根拔掉 或者我太失望了我也不想把它拔掉 

我太絕望了以致於我不想要把它拔掉， 主， 但是禰的恩慈使

我回轉， 我願意降服， 因為禰就是那麼良善的父， 禰想要再

把這個歡樂喜悅帶回到這個花園， 主， 我們想要在禰面前站

立敬畏 你這時候可以問聖靈 就是我們新的花園的園主 

祈求祂來  

也許面對傷害的回憶不容易， 但是進入復興一定是有一

個新的眼光進到你心板上 新的眼光是聖靈在你裡面說話 

米西牧師分享到她這樣流產的經歷， 但是神向她說話， 她面

帶著笑容分享她的見證， 因為那傷痛不見了， 鼓勵我們家人， 



我們一起起立好不好？讓聖靈有機會來向我們的心板說話 

如果你發現有一點東西， 還是卡在我心板上覺得是一個酸澀

的感覺 你可以到前面來說 “主 禰向我說話 ” 

當米西牧師分享的時候， 有一句經文進到我裡面， 是約

瑟的故事 約瑟替他的孩子取兩個名字 一個叫做瑪拿西 

瑪拿西的意思就是說神使我忘記過去， 以法蓮是說神使我進

入昌盛， 當我們有些忘記過去的時候， 這是聖靈的工作， 昌

盛就來到了  

所以約瑟在分享對他哥哥們說了一些話非常寶貴， 當他

沒有任何苦毒的時候， 他有辦法來鼓勵他的哥哥們， 我們可

以看 創世記》50 章 19－20 節 “約瑟對他們說 “不要

害怕， 我豈能代替神呢？從前你們的意思是要害我， 但神的

意思原是好的， 要保全許多人的性命， 成就今日的光景， ” 

成就今日的光景， 神成就了一切豐盛， 我們帶著信心說， “主

啊， 不管過去怎麼樣？我要領受今日的光景， 從瑪拿西走進

以法蓮 這就是復興 ” 

30年前 1995年 6月 18號， 我們在旅館聚會， 那時候只

有不到 40個人， 那是江牧師的開堂典禮， 我們在現場， 30年

後的今天， 神何等的使我們昌盛， 家人們， 你渴望你的子孫

後代聽到這個故事嗎？你可以到前面來禱告！我們一起起

立到前面來好不好？無論你是要為你的後嗣子孫禱告， 或是



你說， “主啊， 我要從痛苦的歲月進入到昌盛的日子， ”邀

請你到前面來領受這個祝福， 也祝福線上的家人， 離開受苦

的日子， 宣告出瑪拿西， 我不在紀念了， 我要走進昌盛， 我

要看見 30 年前神怎麼做的工作 我看到這個堂是神進入昌

盛的日子， 這是我的產業， 這也是我後嗣子孫的產業， 好不

好我們一起來回應禱告， 我們每一位來禱告！如果你有苦毒， 

說 “我要放手 我要放手！”我們一起來回應禱告  


